



## Son jóvenes inventores

Cristopher Sainz

**Guadalajara, México (21 noviembre 2014).**- Estudiantes de la UdeG mostraron el poder de su inventiva y en la Expolitec 2014 revelaron sus experimentos.

Dentro de las áreas a las que se abocaron están el transporte público, energía limpia y hasta de la industria cervecera con 62 Productos comprendidos en experimentos y aplicaciones tecnológicas.

Los jóvenes estudian en alguna de las siete carreras que imparte la Escuela Politécnica de la UdeG y tales desarrollos contienen elementos de responsabilidad social y sustentabilidad, destacó el director del plantel, Rolando Castillo Murillo.

Expolitec es organizada por el plantel desde 1984 y una de las metas es fortalecer la educación técnica.

Se hizo una selección de tres proyectos que competirán por el Premio Coparmex Jalisco y en el cual el ganador recibirá apoyos para efectuar un plan de negocios.

Uno es de impresión de playeras, que consiste en la automatización de ese proceso con energía limpia; otro, un sistema de localización de rutas de transporte público en tiempo real, y un proyecto de cerveza artesanal que, con sabor a miel es un depurador de sangre, ayuda en los problemas de garganta, entre otros.